

## EL AYUNTAMIENTO COMIENZA EN AGOSTO EL ASFALTADO DE MÁS DE UNA VEINTENA DE CALLES

**Vva. de la Cañada, 31 de jul.2014.-** El [Ayuntamiento](#) iniciará en los próximos días los trabajos de asfaltado de 75.000 m<sup>2</sup> de calles ubicadas en el casco urbano y en las urbanizaciones La Raya del Palancar, Guadamonte, Villafranca del Castillo y La Mocha Chica. El proyecto, con un presupuesto de 800.000 euros, tiene un plazo de ejecución de tres meses. En septiembre, se procederá al repintado de paso de peatones y otras señales viales.

“Se trata de una campaña que afectará a más de una veintena de calles y que iniciamos este mes con el fin de causar el menor número de molestias a nuestros vecinos”, destacó el concejal de concejal de Obras y Servicios Públicos, Enrique Serrano.

### Vías incluidas en el proyecto

La campaña de asfaltado se llevará a cabo en las siguientes vías:

-Casco urbano: C/ Olivar, C/ Santiago Apóstol, C/ Monasterio de Irache y Rotonda del Aquopolis.

-Urb. Guadamonte: se realizarán actuaciones puntuales en todas las calles de la urbanización.

-Urb. La Raya del Palancar: C/ Gavilán, C/ Lonja, parte de C/ Halconería, C/ Borni, parte de C/ Nebli, C/ Timoneras, Trav. del Señuelo, Trav. del Roncero, C/ Azor y parte de C/ Cetrería.

-Urb. Villafranca del Castillo: C/ Castillo de Alarcón y C/ Castillo de Antequera.

-Urb. La Mocha Chica: C/ Valle de la Orotava, C/ Valle del Roncal y Avda. del Valle de Esteríbar